
Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

L'Art et la question de l'être

Georges Brunon , le dimanche 4 octobre 2009

Je cherchais par l'Art la source qui est son dynamisme. Aujourd'hui, après plus de cinquante ans de travail, j'en ai pris conscience. J'ai aussi réalisé que, pour moi, l'Art est un questionnement alors que l'on voulait que ce soit un concept. Mais j'étais jeune, je n'avais pas vingt ans, et je me suis trouvé dans cette ambiance où tout concourait à détruire ce que j'entrevois. Ce n'était pas du terrorisme stalinien, mais on essayait de détourner cette question sur l'être et le sens du monde vers un humanisme, pour moi, stérile, de la remplacer par le sens de la société.

Le dimanche 4 octobre 2009 à 20:07 . Classé dans